

学校だより 第6号④



令和2年7月10日 津市立榊原小学校

夏休みまで・・・

例年であれば、楽しい夏休みまであと〇〇日です！ という見出しを書きたいところですが、今年は8月1日からが本当の夏休みになります。7月はまだ13日間登校日がありますので、もう少しがんばりましょう。



今、4年生の児童を中心に「ドッジボール」がブームとなっています。雨の日を除いて毎日、2限目が終わったら、一斉に運動場に出てきてドッジボールが始まります。昼休みも給食を食べ終えて片付けが終わったら、必ずドッジボールが行われています。



低学年や5・6年生も一緒に遊んでいます。組分けのじゃんけんを4年生がリードして指示している場面が見られます。

石原さんとの出会い学習（4年生） 6月23日（火）



榊原小学校の先輩、石原千鶴さんとの出会い学習で、4年生がお話を聞きました。16歳で事故に遭い、その時から車いすで生活をされていますが、「生きていくこと、あきらめないこと、夢をもつこと」が大事であるというメッセージをいただきました。



歯科検診の様子



5年生の習字の授業



1・2年生のサツマイモのつるさし



1年生～4年生の体育の授業



全校でよさこい練習（6/26/金）



6年生の家庭科の授業 (ナップザック作り)



3年生がおもてなし館で地域学習



1・2年生がパソコン室で学習



児童会の活動

えがお あふれる さかきぼうっ子

- 『え』 エネルギーを1つに集めよう。
- 『が』 学校をきれいにしよう。
- 『お』 大きな声であいさつしよう。

朝のあいさつ運動



大きな声であいさつしよう

神原温泉の新しいロゴ?

3年生が、このロゴを見て、いろいろ考えました。
何か描かれていて、どういう意味があるのだろうか?
神社 (警察の地図記号?) 神様 (日の丸?) 温泉 (波?)
神原温泉を表していることに気づきました。



神原温泉

SAKAKIBARA ONSEN

←7つあるものは?
清少納言の「枕草子」がヒントです。